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令和 4年 1月 5日

議 員各位

渋谷区議会議長斎藤竜一

渋谷区議会構成員の言動について

このことについて、別紙のとおり本職あてに申し入れがありましたので、参考

までに情報共有いたします。
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貴議会構成員の首動について

2 0 2 I （令和3)年12月23日

渋谷区議会議長斎藤竜一殿

三村小松山縣法律事務所

弁護士塩川泰子！

当職は，町田市立町田第五小学校（以下．「本件学校」といいます）の前校長である五十

嵐俊子氏（以下，「五十嵐氏」といいます）から依頼を受け，事情を聴取した弁護士です。

当職自身は．法教育にかかわってきたことを契機に学校からの相談を受けることが増え． 2

0 2 0年度から豊島区のスクールロィヤーに就任するなど．学校法務に携わってきました。

子どもの法律相談にもメンパーとして入っておりますので，多様な立湯から学校及び学校

に通う児童生徒とかかわっています。

添付のとおり．貴議会の構成員である金子快之区議の公式ウェプサイト． YouTubeチャ

ンネル「金子快之・渋谷区役所の隠ぺい体質をプッ壊す」

(https://www.youtube.com/watch?v=-jk7rdry2Ric&t=2024s)において．五十嵐俊子氏につ

いて「いじめを隠ぺいした」ということをあたかも真実であるかのように断定し．その前提

で数々の攻撃的な表現を用いています。しかし，五十嵐俊子氏にいじめを隠蔽した事実はあ

りません。

後者の YouTubeチャンネルに掲載されている「町田の女児イジメ事件を隠してまんまと

渋谷区教育長に出世した五十嵐俊子氏と、真実を議会に伝えず教育長に任命した長谷部区

長の資任を本会議でネチネチ追及したら、区長が逆ギレしてきた話を解説します。」では．

巽議会の構成貝である堀切ねんじん区議も参加されて、同種議論を展開しています。また，

上記のYouTube動画においては，別添のとおり，議会で嘘をついたということも真実であ

るかのように述ぺられていますが．そのような事実もありません．ここでは．「刑務所に入

れるぺき」等．過激な表現を使われています。さらに．「五十嵐さんの顔出して、そしてば

ってん出してね、五十嵐俊子を解任させる党って作って選挙やるの」等．五十嵐俊子氏を悪

役に仕立てて．それを叩くことによって票を確保しようとする言葉も出てきます。

公職にある方が根拠なく他者を攻撃することは非常に危険な行為であり．責議会の品位

の問題でもあると考えてられます。貴議会において．これら区議の行為についてご検討いた

だくのが民主主義の本旨にかなうと考えますので，貴議会においてご対応をご検討くださ

い。

添付資料：

金子快之区議公式サイト 2021年10月26日付記事

YouTube動画の全文書き起こし

YouTube動画の書き起こし抜粋
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いじめを隠ぺいした五十嵐教育長が渋谷にやってきた理由とは
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自分の学校で起きたイジメ被容生淀の自殺寧件を祖織ぐるみで陀ぺいし、

時間をぢいて今年4月にちゃっかリ渋谷区敦百長に栄転した五十阻俊子氏．

どういういきさつて渋谷区にやって来たのか？

ご本人の仔厄99あより知られていないようですので、

公開1い瑕をもとに解祝してみたいと思います。

※おことわり

＊プログのモットーとしてぷ登反料は原則そのまま公開しています＂

昂て塗られているところ99渋谷込役チカ沿したものです。

この中でヱ＋凩氏の伺人惰版が一部に含まれていますが、

いずれもすてに公浦されている恰困てあることから、

事件の公益生の硯点を知みてそのまま公開しています，

まずは議案書を確認

下記の式料は、今年2月248の区丑会で教百長任命人牛が上棧された峙のほ案自です．
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五十雇氏は都内匹部で孜●生活を送 9てきたことが分かります。

町田巾立町●第 5•1ヽ千校で守校長を勤め上げて定年退臓されました。

令和 4年3月に大学院n7見込みと占いてありますが、

いまも字生ということで大亥知強鈷心なご様子．

しかし這なのは、お住まいが八王子市で、もともと渋谷区とは

繰がない方だということなのです．

国辺取材では長谷部区長のお友違というわけでもなさそうです．

（注：長谷部区長はお友遠愕温古中で知られている）

そんな五十嵐氏が今年9月、なぜ渋谷区に突然やってきたのか？

その誕をほるため、私l9浜谷区役秤1こ怜報公111l謁京してみました。

教育長の資格調査とは
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まずにこちらの点料をこ路ください．

l氾方教百行政の祖琉及び運営に団する法律に保る口格胆査について（依頚）」

とよかれています．

作成名は渋谷湛た務改畏で、宛先が忠盆 ；J （杭密）になっています．

秘密にしなければならない湖丘依頼先とは｀いったい？

2甑総総亮第号
令和 3年月日

総蒻鰈長

婚方敏育行政の組織及び運営に関する怯律に保る賢格調査
について（依頼）

このことについて、下記の者について闘査をお覇いしまt

記

1 閲査対象者 {l)氏名 五十鼠霞干（い
(2)本籍嬉

(S）生年月日

2 調斑i目駁濠胄惜知蘊織及び濾営に員する函紐I四条の規紐よる
欠格事項の宥饂

8 謂旅磁蠍讃I逗載してください．
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五l駄；文デ氏に同する欠格叩ロシ屯脊が衣叩文宮てす．

問合せ先--議綿
内線 6018 

法律て；iI欠tむりi項Jと-'って｀紋訂長になれない人物が法ほで定められています．

渋谷区はその関壼をl7っていたことがわ1』ります．

.:0)喪立依領に対する1iil笞か下況の氏立日です．



調査書

本籍

氏 名1五十嵐蔚
生年月日曜和磁年 1月蹄日生

『年匹及び匹 に 関 す る 呻
四条による欠格事項の有舞 ． 遺 l・ 

上記のとおり回答する．

令哀 8.，年 l・ 月uiB

しltiて（し.'・',':r.

上とは土＋坦俊子氏にOOする調査国です．

凶西宮の作成荼は黒塗り (f碑）で公印にも呂が全られています．

洞t内の中で．

「地方教育打政の遺血び運営1こ図する法往・出四条による欠格m項の有無」は

「無Jの憫に丸がつけられています．

住所ではなく．本霜で函ぺるのですね．

法律では｀破巴者や禁窃以上のJIii李円を受けた人[.t敦宵長になれない（欠格項項）と定めていますが．

五十嵐氏はそれには当てはまらなかったということがわかリます．

良かったですね。

住民票も調査が必要

渋谷区の敦育長になるにあた 1J、仕民票の写しも必裏だそうで、

渋谷区長から八王子ヱ長に1:.i:民票を籟求しています．
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合和 9年月・

槙谷区長 長谷郎曇

岨力数可行政の,.鐵及び這信に関する法律 9略和 91年怯律

露192号）に停る資格躙去について (Cl<綱）

9頃から餌谷区行政に対し御襲繕御饂力をlll●誠にあり祁とうござい●

す．

さて．攣記の件に偉り下記の鱈査対象者の住民嘉の写し●必璽となるこ

とから・ •多眉の折愚鱚で...が．下記によ 9 鬱対応方よろしく卑躙いいた

します．

鵞！

1 調立付象省

氏 名 五十嵐織子（いがらしとしこ）

住 所 軍京鬱八王子市冑大沢 9T• 99 蓄 •·..1 号

生年月 9 躍和 89年1A98 9生

2 依麟事項 住昆嘉の写し（批鬱全員） 1通の交付

軍＊籍追及び続桐の記櫨があるもの

9 遍付先

......●10 良各区字●,,,町 1聾 1号

諏谷区霰団総畜郎総葛鰈緯鬱儡

間合せ先

緯糖郷総務繍緒畜繹

置邸

..“'•3«88•18• 7 
た99 9. : • 1 ←.. 9 • .999ると 9,..99→39.99.999•'99: . ,. • • • 9 l., 9●’ 

いまど999民要なんて形式ばっていますね．

1月1589．依印して、八王子市が住民烹を出したのが 1月18日です．

LIN9て件民●力しけれる因先瑞のIT自冶体が渋谷Fです。

それなのに、首長同＝の手紐のやリ取リとはアナ0グです．

マイナンパーカートを使えば、手釈きはもっとスッキリすると思うのてすが、

このあたりは行政OX化が必要かもしれ史せん。

八王子tから返信された［さ民字（公用）がこちら．
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住民双がなぜ必享なのか、よくわかりません．

それでも、区涌会の答弁で

l法なで決められた潤安はした」

と渋谷区長は辺っていました．

逆に●うと法微で決められた羅低限の団査をしただけで、

前の幼務地での不祥事については調ぺていないようです．

あの時よく調べれば分かったかもしれない

しかし、時系列て，，えると、渋谷区艮と八王子市足のやり取リカ‘

行われたのは令m3年 l月．

この騎点で、すてに町田市でいじめ問題調茸の第三者委員会が

調章を開始しています．

事件については一部マスコミでも館道されていました。

ちょっと震ぺれば分かることでした．

あの時に、私は事件との関係を疑うべきだったと思います。

五十嵐俊子氏に賛成した責任

今年2月24日の渋谷区温会で、五十嵐俊子氏の教●長任命の1晨案には

私を含めて区虚会の全渥員が賛威しました．

瀑員に与えられる情較9よ上に掲戟した項案苫2ベージだけです．

それ以外になにも北明はありませんし、岡かれても答えません．

「9CT教育に19しく、国とのパイプが太いらしいJというあやふやな疇だ"・

渋谷区99ICT教白に伯栖的なので、きっと東京昴の推笠があったのだろう、

などと翔手に良いように推99していました．
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イジメ巾件について、区長からなにも聞かされていなかったとはいえ、

きちんと旧へもせずに、五十・・"子氏に安易に濯滋を与えてしまった

自分の召任を深く絡惑する国りです．

渋谷区教育長の給与は

渋るに改齊伝の給与99月開81万5300円てす．

結松な高9合取りてす．

しかし、よく糊ぺてみると、交はこれ1こ也域手当力如わること力‘分かりました．

地は手当は給NXl2••て、金頷と L て 97836円力加●されます．

しめて、毎月のお絵料は合it91万3136円9こなリます．

ポーナスを入れれ99年1千5百万円を軽9超える心拾取りです．

退難金もたっぶり出ます．

定年追珈炎の｛う遇としては上級田民相当といえるかもしれません．

逃げ回る五十嵐俊子・教育長
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そんな上培国民こと、五十窺俊子・敦育長。

フライデーに取材から逸9fまわる写真が渇戟されています．

説閉舌任を果卜していないと紙面で批判されていますがその通り。

訳●長999免会で疋われている公人でもあります．

やましいことがないならば、堂々胸を張って収材に答えるぺきでしょう．

コソコソ逃9f回っている人ような人は「人格が高潔Jとは君えません．

「人格が高潔」とは

孜99として教1日に立つ以上、ひと様に後ろ指を指されるような人切であってはならないことは当然です。

そのうえ、仮育長といえ19学校の先生を率いる教育行政のトップです．

なにより子ともたちの未央をおく足潟資‘1者ということを名えれば、

惟にも●数されるよつな人格者であってほしいと思う 9)が、

我か子を学●Iご預ける保迅者の心l9ではないてしょうか。

下記19飲背畏について定めた法●の抜名です。

66地方教育弔政の絹織及び辺営に関する法律

（任命）

第四条 教阿長は，当該地方公共団体の艮d刈被逍拳権を有する者で，人格がほ潔で、教育行政に閑し出見を有するもののうちから、地方公共団体の

長が、 99会の固●を得て、任命する。

法棉に99な百長は「人名か高潔Jであることが求められています．

これだけ●ても~五十i且俊子氏か釈百長9こふさわしいのか、と強い研間を忍じます~

「憎まれっ子世にはばかる」

f人からtaよれるような毛ほど、逆9、世間では＇直をさかせる」

という芯味のことわざです。

五十嵐氏の経歴を見る限り、たたき上げの教呉からの出世のようです．

矢1しながらエリー 91ヤゑを歩んてきた方には●えません．

彼女が教百反まで上りェめたのには人知れず努力があった．ょず．

イジメを,.ぺい lただけでなく．伎女なりに積一杯．人生のお9ヒ9iを袂けてさたのでしょう、

ようやくたとり者いた学校紋自トップの也位．

この担に一度ついてしまったら、もう怠；9でも討めたくない気1うち99よく分かります｀



目付きの悪い教育長

しかしこんな悪兌を放っておいては子供の致●上よくありません．

そ9..し＼私は先日の本会議で登喧して五十嵐氏を滋しく批判しました．

五十嵐氏は都合の悪いことに成会では私の正面の応なのですが．

そのあと、五十嵐氏99うなたれて反名の祖度を示すどころか、

ものすごい貪1gで払をずっと記み柁けたのです．

私も印jずに99み返したのですか．目憬のパ 9ルは約5分間．

感ぼのような目つきだなと19思ったのですが．

あの夫99的な93只は本物です．

悪党をやっつけるには

こういった悪党をやっつけるにはどうしたらよいのでしょうか．

公務目を罷免するのは国民の紐9しです．

法律で数百長のリコ＿ル（紹脱）も不可陵ではあり占せん．

しかし、打 19もの3分の 1の遥営が必要です、~

先8の定知9知かのリコール騒9hを見て分かる過ヽ ）．

リコールはなかなかハードルが高い．

次の手として9●会て辞瞬肋告決99を出すことも考えられます．

しかし，それではなせ最初に任命に同怠したのかという a仔門題にな＇）ますし、

区長のIf命豆仔も問われてくる．

こう寿えると、与党が圧倒的な渋谷区駐会では閃しいかもしれない．

Androidタブレット No.lLAVIE 

次に、町出市のイジメ調査委員会で五十患氏の閲与が立証されれば

「教●艮炉fやむなし」との方向になる可栢注が出てきます．

しかし．出なかれ主義のお役所でそんな緒論が出るわけがない。

となると、且士の1Jl判が高まって逗手を控えた区長が解任するか、

あるいは自ら許めると言い出すまで為す術もないの力’文t●です．

敏肖長が1期は3年なので．それまでは五十嵐氏の天下．

位しい• --. 

それにしても瞬近こういう人99多いですね，

今回の事●19世の不条坦をまさに転1こ8いたよう．

渋谷区の7どもたちに造の意味でよい教材になりそうです．

偵報公開請求で入手した貝料はPDFで下紀に添付しま,.
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YouTube動画の全文書き起こし

『いじめを隠して出世した五十嵐俊子氏（教育長）と長谷部区長の任命責任を本

会議で追及した話。』

A：堀切ねんじん氏（画面左人物）

B：金子快之氏（画面右人物）

A今回の本会議でやりました。

Bやりましたね．

五十嵐俊子

教育長ね

Aええ教育長

Bあの疑惑が皆さんからかなり〇から始まって、なんとか

Aそう

B真実を教えて欲しいと

Aそうですね

Bはい。ありました。

ー



A何が問題かって言うと五十嵐俊子さんという、町田市で学校の校長先生をや

っていた方が定年退職をして、渋谷区の教育長になりましたと。これまでね、渋

谷区と何の緑も関係もなかった方なんですけども、突然今年の春、局長にやって

きて、この人がとんでもない問題を引き起こしているということで。今までなか

なかですね、あの一、うん

A真実がね

B真実が明らかになっていなかったと。今回00先生と私で、本会議会の本会議

で根掘り葉掘り。長谷部けんさんに聞いて参りました。今日はその話をさせてい

ただきたいと思います。よろしくお願いします。

Bよろしくお願いします．

Aさあ

Bどうですかね。もう笑顔で

Aあ。これは五十嵐俊子さんじゃん

Bこれはあの囲い込みあったとこじゃないですか。あのあれですね

Aあの一。記者の方々とあの令和クケさんのとこで

Bクケちゃんがね撮ってたやつ？
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Aそうですね

B塩らしい顔でなんか取材に答えてるけどう一んあの

A実態はそうじゃなかったですね

Bそう

Aあの 1月そもそも、あれですね、我々議会にこの突然あれですよね、この人に

教育長変えたいって出てきたんですよね。

Bそう。あの一、えー、八王子の校長時の小学校の先生だった人を教育長に任命

したいと、長谷部さんから議会に提案があって、私達は、何も知らされずにこん

なとんでもない輩だと、何も知らされずに、不覚にも私も賛成してしまったと。

A私もね壁成してしまったと。

B深く反省しております。誠に本当に申し訳ありませんでした。

A申し訳ありませんでした。

Bまあほんとはねあのこの人がこういういじめを隠蔽してきた人だと最初から

わかっていれば当然そんな人間を校長、教育長なんかふざけんなって話。むしろ

刑務所に入れるぺきですよね、そんなのは。それをえー黙ってやったと。

で今回ですね、あの一k先生がまずトップバックーで聞いていただいたんです

3
 



けれども、はい、その話を

Aそれでまああのこれですね。その時使った資料なんですけど、まあ例えばです

ね、今回あの教育委員会の方が、まああの、色んな形で実は人入れてるんですよ

教育委員会の中に。例えば教育委員が区長の前の後輩だったり。

Bあーお友達を教育委員にして。

Aあとは、小池百合子さんのとこから出てきたですね、落選しちゃった国会議員

候補が教育委員の中に入ってたりだとか。

Bそんなのいるんですか？

Aいますいます

B誰それ？名前言えないんだ。

Aいやそれはもう名簿見て貰えば。そういう多いんですよ

Bそんな紐付きの輩がいるわけ？

A都民ファーストかな？

Bひどいね。

Aだから教育委員会がまずここで可能性、何が問題かっていうと、教育委員会は

教育と政治独立しなきゃいけないんだけど、実は全然独立してないんですよ。渋

4
 



谷区は。

Bで小蝿みたいなのを教育委員にいて

Aもうどんどん入ってって

Bあいつらいくら貰うんですか教育委員って給料

Aあの方達は日当ですけど

BB当なの？

A日当日当日当です

Bあら。教育長は定額で

A定額で

B毎月 80万くらい貰うんでしたっけ？

Aそうそう

Bでそっか。教育委員は会議がある時だけ日当何万かもらえると

Aそうですね

Bそれでそこに都民フアの落選した輩がいるわけ。あらまどうもなん〇ですね、

渋谷って

Aだからもうね、ある意味そこは小池さんと長谷部区長グズグズなんですよ

5
 



Bバーターなんでしょ

Aうんそうそう

B こっちが都民フアの浪人一人引き受けてるからこっちもよろしくね、みたい

な取引があるわけだ。

Aうんそうそう

Bあー。

A だけど逆にいうとそういう小蝿の方が入ってるから、教区委員が独立してい

なくて、イエスマンですよ。

Bだって、文句言ったら教育委員クビになっちゃうもんね。当然イエスマンにな

りますね。それであれでしょ。このなぜ五十嵐さんが渋谷に来たかを今回聞いて

いただいて、その関係がわかるすごい写真があるという。

Aそうですね。これですね。実際五十嵐教育長ってのはですね、ここに来る前に

もう一つですね、教育委員の議会のうちに、実はこの人が渋谷区に入ってるんで

すよ。

B誰この人？

Aあの東大の今教授で
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Bもうちょっと大きくなります？

A青学、青学失礼です、慶應の教授、元民主党のね。

Bこれ孫さん？孫正義

Aいやあの民主党の昔青年部長かなんかやってて

B青年って顔じゃないよねこの人

A当時ですよ。今はえっとそれを辞めた後、まあ当時はね、この当時、民主党政

権の時は、文科省の副大臣やられてたんですね。鈴木寛さん。

Bあら、あ、民主党なの

Aそう

B悪いやつだな

Aうん。この方実は今渋谷区の

BO会長してる、知ってる知ってる

A今参与なんですよ

Bサンヨーってあのテレピとか作ってるやっ？

Aいえサンヨーじゃないですね

Bうん参与ね。参与って何？

7
 



AOO直系でですね、非常勤で雇われてるんですね。

Bあれでも渋谷区で見たことないし一度もこいつ

Aないです。我々ないです。だけど月 5、60万払ってるらしいです。

Bあ、 60万は 60万。うん多分ね。なんでこの人に 60万払ってるんですかね

Aなんか ICTOOがアドパイス貰うんだって言ってね

Bああその話、そうそうそうそう。で鈴木寛さんと五十嵐

Aで、実は五十嵐教育長は、今教育長をしている

Bあ、一緒に写ってた今

Aそうですね、当時校長はねこの時から一緒だったんですよ。この平成 22年 4

月22日と

BIO年以上前じゃないですか。

A文科副大臣。まさに鈴木寛さんがやった

Bふーん民主党の時の。悪夢の時代だ。民主党のね

Aそれでね、この時入ってるんですもう委員で

Bあ、 10年前から五十嵐さんと寛さん仲良し

AO懇談会でね、中に入ってるんですよ
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B文科省に入ってるんだ。

A入ってる。

Bあらどういうことなの

Aそしてね。それだけじゃないですよ。その 2年後

82013年

Al年後。これにもシンポジウムにもですね

82013年って民主党政権の時代？

A平成ねこれはもうねこの頃にもう

Bあれ？私

A寛さんとこれ五十嵐さん同じシンポジウムに

B寛ちゃんと五十嵐さん

A中京、中部教育学会の 61回のシンポジウム

Bあー一緒にまたデビュー、出てるんだ

A出てるんですね

Bってことは二人仲良くずっとこの教育業界を食い物にしてやってきてるとい

・？

，
 



Aそうですね

Bまあ食い物につてちょっと変な間違えた表現ですね、馴れ合いにしてるって

いう感じのが正しいかな

A最近もですよ 2021年 4月？ 11月 14日、これはね教育インデックスってい

う。これもね出てるんですよ。これもね。 00ねほら

Bあこれ五十嵐さんじゃん

A町田市の校長として出てる

Bあれ 2020年 11月って言ったらあれじゃないですか？町田市の小学生の女の

子が亡くなったのってこの時

Aまさに今日が 1年前、 1年後なんですよ

B命日

A命日なんですよ。だからこそ金子先生とね作りたかった

Bこの人は、そのお子さんがね苦しんでる時に自分はこういう

A亡くなる 1週、 2週間前にこういうイベントに寛さんと普通にこう出てるんで

す

Bイベント出て、 !CTこのタプレット端末はこんなすごいのよ、みたいのを

10 



Aそうですね

B当然00もらってやってた

Aパネルディスカッションで1まら、やってるわけですね

Bで本人、でその自分の学校では、みんな子供たちが辛い思いしてるという

Aチャットで。あんな場としてするわけですけども

Bなるほど

Aこの活用ね、町田第五小の活用をみて大きな可能性を感じました、とか言われ

てるわけですよ

Bとんでもない話ですね

Aう一ん。で五十嵐教育長もですね、当時校長としてまあこういう風に風ですね

自慢気に書いてね

Bこれの写真もうちょっと大きくできますか？

Aできますか、これねこれですね、教育長ね、校長として。この 2週間後に児童

亡くなっちゃうんですよ。

B校長って書いてあるわ、校長ってね。こんなとこにね格好つけて晴れの舞台に

出てる場合じゃなくて、もっとあんたやるぺきことあったでしょっていう話

II 



Aそうこの頃にもう本当に一生懸命児童に寄り添っていれば、この 2週間後に

亡くならなかったかもしれないですね。

Bそうですね

A う一ん。親御さんと加害児童の親御さんも呼んで、被害児童と加害児童にちゃ

んと、それぞれに寄り添ってですよ

Bだってほら、あの、自分の学校ではねパスワード、 12345678のパスワードで

ね、 00キーつけなさいよみたいな

Aそうです

Bそんなぬるいことやっといて、全然 !CT協会の専門でも何でもなくただので

しゃばりおばさんじゃないかっていう状態じゃないですかこれって

A 「変化した保護者」って言ってますよ

B「変化した保護者」ってよくわかりませんけども、その前にやるべきことある

でしよっていうこと

Aそうですね

B結局だってね、その言っちゃ悪いけど !CT教育大失敗した人でしょこの人っ

て。それで被害者は実際生まれてるわけだし。もうこの際ちょっと引っ込んだら
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っていう話じやありませんか。

A本当そうだと思いますね。ひどい話はこれだけじゃなくてですね。でもまあこ

っち側でもそうなんですけど。 12月亡くなった児童の、 12月 14日2週間後で

すね。またなんとですね。この鈴木寛さんのイペントこれ出てるんです。また出

てる。町田小学校。鈴木寛。

Bまた出てるの。よくも恥ずかしくもなく。そっかその時はまだいじめの自殺事

件が公になってなかったら。

Aなってないです。

Bだから行けシャーシャーとこの場に出てきたんだ。普通喪に服しますよね。そ

ういうのって。

Aところがまあね。このほら事実とね。これが、、

B先生もうちょっとこの写真大きく出来ませんか。

A笑顔ですよ。すごい笑顔でもう。

B随分嬉しそうじやありませんか。この、ね、お子さんが亡くなって。亡くなっ

たお子さんも本当に痛ましいことですけれども。学校中も皆子供たちも衝撃受

けただろうと思うんだけど。これ自分はね、このなんか、シンポジウムかなんか
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出て、私すごいのよっていう自分の宣伝PRだけは自己 PR、自己中心的。自己

中って言ったら長谷部さんと同じだけど。とにかく自分が可愛い、自分をいかに

売りたいかって、そればっかだね。こんなのが教育長でいいんですか皆さん。渋

谷の皆さん。だめでしょこれ。

Aまあこれね。好きな時に自由に端末を使って学ぶことができるって。結局それ

がねあのいじめに使われた。

B好きなときに自由にいじめに使われてて、しかも一番悪いのこの人ですから

ね。

Aうん、まあね。役所の方も00、去年の実は春の段階で、教育長にパスワード

ちゃんと変えるようにと。っていうような報道もされてますけど。

Bああそっか、通達出して。

A当時の校長にね。聞いてなかったんですね。

B逆にいうとそれじゃまずいっていう情報があったから、教育委員会はその通

達学校に通達出したわけでしょ。

Aそうですね。

Bそれをあえて無視して、そのまあ、使わせた結果こういう事件が起きたと。し

14 



かも、週刊誌の話だとね、いじめのタプレットのやったやつをわざと消去して、

消して、削除して、証拠残らないようにして、証拠なんで無くなったのかって聞

いたら、お助け隊みたいな、そのハッカーが入り込んで、全部消しちゃったんで、

もう証拠残ってません。しめしめ、みたいなこんな話。

Aそうですね。ひどいですね。

B悪いよね。隠蔽工作までやって、そこまでして、まあ、この人もね、事件起こ

したままだと定年退職、退職金貰えなくなっちゃうから。だから、退職金貰う時

まではなんとか逃げ切ろうという作戦だったんじゃないですか。

Aまあそうですね。最後の一年ね。それからあとやっば次の就職先行く時に、問

題がある校長だと。また問題が、まあ今回金子議員が実はそこ問題残したままで

しよって指摘したんですけど。こういうね、だから感じですよ。

Bあーこれあれか。

A金子議員がちょうどね。今回この後の我々で議案が出てきた頃ってのは、この

頃なんですよね。 1月の 14日とか 15、16日です。

Bもうちょっと大きくなりますか？

Aこれがですね、今のイベントっていうのはちょうどここなんですよ。

15 



A・B11月30日に亡くなっちゃった。

Aその 2週間前にこのイベント。その 2週間後、ここの 2週間後にまた寛さん

との問題。

Bトラプルは解決しているって、 12月の段階では言っているらしいですよ。

Aそう。

B調査、学校側は。亡くなって解決している。で年が明けてから、重大事態とし

て報告をしたと．

Aうん、今やったそこでここね、この亡くなったことを公表したんですけど。こ

の頃に我々の議案を、議長からほら、

B貰った。

.A教育長のね、どうも区長が議案を出したいと話があったのはこの頃ですよ。

B私たち聞いたのはね。

Aで、この朝に、 15日くらいは、過ぎくらいが、重大事態としてやっと教育委

員会がね、これ報告した頃にですよ学校が、この頃やっと校が認めたわけです

ょ。

Bそうね、やっと認めたと
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A認めた。じやあこの頃何が起こっているかというと、もうとっくのとうにです

ね、うちの方の教育委員会、その内部打診の段階で、この教育長は教育長として

認めますかって各00にはかって、その結果がもう区長に伝えられた頃です。あ

の時全会一致で、我々も調べましたけど、いや !CTに詳しい校長なんだなとし

かわからなかったです。

Bそうね。まさかこんないじめが出て、その上隠蔽までしてるなんてね、全く聞

いてませんでしたね。

Aしかもここが議会ですからね。議会が議案が通った日、この日ですよ。

Bそれでね。定例会で本会議の一般質問で、長谷部区長に私聞きました。長谷部

さん、いじめのこと知ってたのかと。

Aうんうん。

B聞いて。最初答えなかったんですよ。私の質問結構長々と質問したんですけ

ど。長谷部さんの答弁は、この、先程の金子さんの質問については、堀切先生、

堀切議員の質問に答えた通りなので、これ以上答弁しません。さっき答えたさっ

き言ったでしよって、その一言で終わったんだけども。再質問させてもらって

ね、全然答えてないよ、それじゃだめだって。あなたは、五十嵐俊子さんがこう
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いう人だってこと知ってたんですかって聞いたら、驚きの答弁でね。知ってまし

たって最初から。最初から知ってましたよって。何か文句あるんですかってこう

いうことでしたね．

A いじめ事件のことはじゃあわかってたけれども、もう別に本人がなんかやっ

たわけじゃないからいいだろって開き直ってましたね。

Bなんか罪に当たるんですかってね。何罪ですかって逆に質問してきたんです

よね。

Aまあ我々にはこう言ってましたけど、いやそうじゃないでしょ、これが知って

たんだったら我々だって賛成してなかったよと。そりやそうですよね。校長とし

てこんな問題放り出してんのに、学校全体の渋谷区のね、各じゃあいじめの問題

とか起こった時に、その自分の件だって放り出してる人が、教育長として何か学

校になんか言えるのかって。

B実際に隠蔽したっていうこの重大な事実があって。

Aこの事実が。

Bしかも、そのいじめの問題当事者であり、まだいじめの問題は解決もしていな

い。それを長谷部さんは知ってた。なんで知ったかっていうと、あれ、鈴木寛さ
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んから聞いたって言ってました。

Aそうですね。まあこのイベントが出てる時にですね、私も最初に金子議員の前

に私が聞いたのは、どういうきっかけで、そもそも教育長としてこの方を候補と

して選んだのかと。で、それ自選多選、誰かの推鹿ですかって、誰かの団体の推

薦ですかって間いたわけですよ。そしたらね、その中で、じやあ一例として、こ

の鈴木寛さん、仲良いようだけど、この人から推薦あったんじゃないですかって

最初から間いたわけです。それはないと。私が面接したんだと言ってましたよ

ね。私が何人かお呼びして面接したんだと。じゃあお聞きしますけど、この人に

50万も 60万も月払ってる中で、五十嵐校長のこと当時何も聞いてないんです

かって聞いてたって言ってましたよね。

Bそう。つまり鈴木さんから聞いて、寛さんも止めなかったんでしょうね。それ

で、鈴木寛さんから聞いて、そういういじめの問題の当事者であることを伏せた

まま、議員に全く内緒。でこのね 1ヶ月経って、私が本会議で長谷部さんに追及

するまでもう絶対言わない、黙って、内緒で。

Aうん言わない。

B今やっとそれが明らかになったんだけれども。この長谷部さんはその重大な
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事実を議員にも区民にも子供達にも学校の先生方にも全く内緒で自分だけ知っ

てたのに、さっさと議案として上げてきて、この人を教育長に任命させてくださ

いと。議案を上げてくると。これはねだめですよ。

A議会に対する背信行為ですね。

B本当の事を言わない。私本会議で言ったんだけど、いわゆる不実告知と言われ

る、本当の事を知らせない。わざと、都合の悪い事をわざと言わないことによっ

て、人を蝙して、意思決定させる、これはね絶対やっちゃいけない事なんですね．

Aそうですね。ましてや教育長ですからね。ものすごくデリケートな問題で、僕

だけ知ってればいいやっていう区長の体制ではなくて。少なくとも清廉潔白と

はいわなくとも、ほぼそれに近いのがただやっばりね選ばれたら。ましてやこん

な問題をここで隠蔽するような方がね．

B少なくとも私はこういう人のこと先生とは呼べませんね。先生とは思わない

し、もうクズ中のクズ、キングオプクズだと僕は思ってるんです、五十嵐俊子さ

んのこと。子どもたちだってそう思ってると思いますよ。こんなゴマスリばっか

り上手くって、ごますり上手な人が、こんな人が、子供がね大切な子供さんが亡

くなったのに、まるでそんなの平気な平左で教育長どんどん上り詰めて行って
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どんどん出世する、隠蔽する、いい加減な嘘つく、で取材受ければ逃げて回る、

こんな人で人間を先生って呼べますかって。絶対呼べませんからね。

Aう一ん。やっばり今日まさに亡くなった方、児童の方の命日ですけど、今日も

普通に委員会でて何も言わないで帰りましたからね。

Bやっばり？

A他に条例ですごく厳しい条例が出ていて、議会でちょっと反発してるんです

けど。そのことについて普通に教育長はちょっとね、議会と嗜めるようなこと言

ったりできる方の、ぐらいな方は今までいたんですけど、もうそういうことにも

一切何も言えないんですよ。だから申し訳ないけど、教育長としての能力、そこ

はあんまりないんじゃないかと思うのと。あとやっばり、金子議員もおっしやっ

た、こういうことを熙蔽して我々議会の議案が通過したら、こうやって初めて遺

族に弔問行くとかね、ちょっとその前になって議案が通りそうですよっていっ

たら、今までこのいじめと因果関係ないって言ってたのに、まあ最終的には因果

関係、議案が通ってね、我々の議案が通った後は、いじめが死因の 1つだって突

然認めたりとかね。

Bそう。ちゃんと弁護士と打ち合わせして、自分に罪が及ばないように、自分に
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影響がないようにちゃんとお膳立てした上で、やっとの遺族のところに行って

謝ったふりをして、あとそれではいさよなら、もうそれ以来一度も行ってないっ

ていうこういう話でしょ。まあこんな卑怯な人間、もうね私本当ねずるい人間っ

て嫌いなんですよ。そういう奴とかね、議会にもそういうのいっぱいいるんだけ

ども。ただね、残念ながら、今日本だけじゃない世界中どこでもそうだけど、ず

るい奴ほど幅をきかせるっていう世の常だけど。それが目の前で起きてて、しか

もそれが子供達に教える、教育のトップ立ってる。絶対許せない。こいつだけは

本当にね、長谷部さんもおかしいけど、五十嵐俊子は本当こいつ許せないです

ね。

A まあ本来的にはね、こんだけのことで色々わかってきたから辞任するぺきだ

と思うんですけど、ただ、やっばりここまでしてでも、要は人に自他がなくなっ

て平気でやっちゃう人なんで、基本的にはね任期中あと 2年半くらいですかね、

いらっしゃるかと思うんですけど、まあ私渋谷の行政に関しては、職員が頑張っ

たとしてもトップがこれではね。やっばりいいようにはならないんじゃないか

な、子供たちの行政。

Bならないし、ほらだって議会出てくれば私いるから、少なくとも、五十嵐さん
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私の目の前の席でね。パツが悪いことに広い議場の中で私の目の前の席なんで

すね。だからもうずっと俯いちゃってね、顔上げらんないんですよ。私いればね

コンニャローみたいに貌みつけてるから、一回向こうも眠みつけたことがあっ

たんだけど、これ格好悪いよってツィッターに書いたら本人見たみたいで、あれ

以上顔伏せてねまるで顔上げらんないんだけど。あんないっつもなんか犯罪者

みたいに座り込んじゃったんだったら、教育長の仕事出来ないねあれ。

Aあの上がねだめだと、組織腐りますから。

B渋谷区役所腐ってますね、これね。言っちゃ悪いけど、私3年前に引っ越して

きて本当ここの役所は腐ってるねって思います。

A私もね今日で 1年になりますけど、本当ね教育長実際ね今日だって手合わせ

に行くべきですよ、すぐね。町田市行って、自分の親御さんに少なくとも、申し

訳なかったってことを。自分だって栄転のこと言ってないと思いますから直接

は。実は今ここで仕事させてもらってますと。っていうのはね全然言ってないと

思いますよ、これ。

B五十嵐さんにね、あなたはこういう事件の当事者ですけど、私本会議で質問し

たんですけどね、なんか学んだことあるんですかと、実際色んな辛い思いもして
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批判もされたと思うし、何か思うことあるんですか、しかもそれ何か渋谷の教育

に活かせますかって聞いたら、何も答えられなかったんですね。

A あの時ね、金子議員もちょっと諭すように自分の言葉で言って欲しいと言っ

たんですけど。あれ実は文教委員会でも自分で何で来たのかって、自分の声で説

明して欲しかったんですけど。こないだの 9月の時も、文教委員会の中で、本人

に私も投げかけたんだけど、言わなかった何にも。

B文教委員会は秘密会みたいな、クローズのとこで、議事録も取らずこっそりや

ったわけでしょ。

Aそうそう。

Bやっばりああいうオープンなとこで聞いて、議事録は残してね、本人のビデ

オ、議会の動画載ってると思うんで、興味ある方見ていただければわかりますけ

ども。

Aあの時はね機会があれば説明したいとは言ってましたよ。ただ結局、あの時は

逆に言ってたのは、何で来たのかっても個人情報と今調査対象だから何も言え

ないっていうんですけど。そもそも調査対象の人間が教育長だっていうのがお

かしいって、自分で言えないのかなっていう。大変憚りますとかって言うんだっ
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ったらわかるけど。そういうこともね言えないんですよ。

B普通の感覚だったらね、あんなこうやって TVや週刊誌やもちろんネットに

もわんさか出てるけども、ここまで全て明らかになっているのに、よくも図々し

くも教育長です私偉いでしよみたいなね、出来るだって。私だったらちょっとも

う申し訳ないけど、頭丸めて出家しますよこれ。

Aそうね。私は百歩譲って長谷部区長から頼まれたとしても、問題解決してない

んだったら私が彼女の立場だったら受けないですね。

Bあのね、もう電話もらったんです。町田市民の方から電話きて、色々教えても

らったんだけども、その方が言うには、学校の面識があったらしんですけど、も

うすぐ校長先生定年なんですって言ったら、私もう定年なんでこの後は静かに

春らしますみたいなこと言って、全然教育長になるとか話全くしてなくって、も

うね色々あったんでこれにてありましたんで、これで終わりですみたいなこと

を言ってたらしいんですよ。

Aあら全然静かじゃないじゃないですか。

Bだからその人もびっくりして、後でね聞いたら、渋谷の教育長になったって聞

いて、もうその人もびっくりしたって言ってましたけども。町田の学校ではそう
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いう風に言ってたらしいですよ。悪いよね。

Aあら一。悪い。何でそんな自分の、じやあその言えないんですか。やっばりや

ましいんですかね。

Bそりゃ言えないよだって。こんな事故起こしといてね。

Aうん教育長なんてね。

B渋谷でスカウトされて私教育長になるんです、どう？すごいでしよなんてこ

と、流石に言えないよね。

Aただね、長谷部区長の話はですよ、金子議員が追求した。裏返せばですよ、私

と金子議員の追及から言えば、面接もした、長谷部区長にはその話をしてた。も

う全然あれじゃないですか。行く気満々じゃないですか。

Bてか長谷部さん的にも、そういう事件の当事者だけど、あんなの全然問題ない

って思ってるわけでしょ。だから判断力この人なし、ゼロ。普通の感覚だったら

そんな人間わざわざ外から引っ張ってくるかよと。教育長に相応しい人、渋谷区

の学校の先生にもいっばいいると思うし、学校の先生じゃなくても外から呼ん

でくるにしても、もっとましなのいるでしょあなたって。どんだけ判断力、人見

る目ないのって言わざるを得ないね。これは．

26 



A私が教育長の立場だったらね、前の教育長は、あのちょっと別の00に今いら

っしゃるけど、

Bはい、 00さん。

AOOさんね、 00さん復活させますよ。

BOOさんはね、あの私教育長としての00さんしか知らないけど、いかにもね

学校の先生然としたね、字が綺麗で品も良くて、とにかく皆がああ先生先生って

いう、慕うような人柄ですよね。 00先生が言うことだったら、多分こうなんだ

ろうなっていう、説得力、言葉に説得力があるんですよ、前の辞めさせられた教

育長ね。ところがこの五十嵐何某についてはね、どうもならんわ。この後ろから

刺されてしまうっていう学校の先生は。都議で、太った都議の人いたじゃないで

すか。

Aあーお辞めになられた辞職された方。

Bなんだっけ、都議のデプちんのあの人。あの人と共通するところあると思うん

ですよ。結局都合悪くなった人間守る、でも給料は欲しい、説明はしない、追い

込まれるまでは意地でもこの座位に座り統けるっていうね。厚かましい。なんか

この世の恥を絵に描いたような悪い 2人の女。
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Aそうすね。私も人としてはちょっとどうかと思うんですよ。またそういう意味

で、自分でもどこまで適任者だと思ってるかわかんないけど、少なくともこの事

件解決するまでは、やらなきゃいけないことあったと思うんですよ。

B今すぐにでも辞めて、ちょっと

A調査協力してね。

B辞めなさいと。

A 自分でやるべきだと私は思うんですよ。それが亡くなられた自分の児童に対

して、生徒に対してね、唯ーやれるべきことだと思うんですよ。

B自分の教え子で。しかも自分が悪いわけでしょ。その00とかね。自分が売り

にしてたこの JCT教育で 1人の子がね、自ら命を絶ってる。本当に痛ましいこ

とに対して、そういう踏み台にしてですよ、上がってきて、ここまで言われて、

長谷部さんも何か文句あんのかっていう。私がね、本会議場の縁台で00してた

ら、長谷部さんが後ろ振り返って私の方見ながらなんか悪ロギャーギャーヤジ

飛ばしてね。議場にね、アクリル板の、飛沫防止のアクリル板があるから何言っ

てるのかよく聞こえないんですよ。縁台から。なんか言ってんなと思ってね、文

句あるなら手あげて言いなさいって言ったんだけど。何かすごい悪口言ってた
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らしいですね。

Aそうですね。あの時言ってたのは、むしろ外に悪口言ってるのはあなたが言っ

てるんでしよってみたいなこと言ってましたけどね。それでやってるわけです

ょ。その中で先程のこういう鈴木寛さんのことね、こういう風に懇ろに色々やっ

ていると。

B鈴木寛さんはもうね知ってたんだったら、あなた文部大臣の副大臣までやっ

てるんですか、知ってたんだったら止めてよって。渋谷区から毎月 60万貰って

るんでしよって。こういう人間を教育長にしたら恥かくからやめなさいって。止

めてくれればいいのに。バッテン出してくれればいいのに。スルーでまさか推腐

したとは思いたくないけど。民主党だからね有り得るけど。まあでもね。

A自分でイベントに亡くなった後もこうやって出してるわけですからね。

Bそうでしょ。

A教育現場のね、これ環境と教員のスキルの向上とって、スキルなんてこの状態

じゃね。

B図々しいですよ、この人。本当にねあの都議のおばさんみたいな。全く体型ち

よっと違うけどね。デデンっていうダダンっていう感じじゃなくてね。ちょっと
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小柄の。さっき髪型変えて、顔隠れるような髪型にしてるんですよ。昔の写真だ

と五十嵐さんね、こうやってね顔オープンになってるんだけど、最近あの人ね髪

型こうやって変えちゃって、なるべく下向いたら顔見えないようにしてね。

Aそうですね。顔見えないようにしてますね。

Bやましいこと。こんな人間がね先生って呼ぺますか皆さん。教育免許剥奪し

て、ほっといたら勲章もらって教育長やって勲章もらうわけでしょ。叙勲、、

A叙勲。私これ黙って多分世の中でなければ、、

Bだってもうほら、そういう民主党政権だったら大臣ですよほんとこの勢いだ

と。だってすごいもんこの上昇志向が。

Aすごいですね。これね、本当にどうしてそこまで00のかわからないんですけ

ど．

Bなんだろうね。どうして、この人の経歴見ると普通の教育大学かなんかでて、

ただの小学校の先生だったのに、いきなりのし上がってきて、で今このヒラメの

ようにズンズンとくつついていって、今度教育長まで上り詰めて、どうせ00ゃ

ったら、またどうせワードアップしようと思ってるわけでしょ。

A多分そうでしょうね。
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B渋谷の教育長で終わるつもりはないと思いますよこの人。

Aうん。どこかそういうこと、それこそ教育行政とかで、まあ変な話ですけどバ

ソコンメーカーとかソフトメーカーとかね。そういうところから教育行政のス

キルを持ったエキスパートとして。

Bだってほら、 Googleの広告に出て、 Googleのクロームプック売ってたわけで

しょ。それだってそもそもおかしいじゃないですか。

Aだってほら自分でプッシュしてます。

Bタプレットだってほら、こういうね iPadとか Windowsとかクロームプック

とかいくつかあるのに、 Googleクロームプックだけを取り出して PRして直伝

してて、先頭たって旗振ってたわけでしょ。

Aこれ、 12月クロームプックほら、言いまくってます。

B書いてあるクロームプックって。でしょ。これだって人気がつく上で、クロー

ムプックがいいんじゃないかって宣伝してて、お金貰ってるとは思わないけど

も、それでも一企業の旗振ってるっておかしくねえか、こいつって。

A公務員ですからね。

Bそれがお咎めもなく Google宣伝してれば、これも YouTubeでね Google仲
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問だからされるかもしれないけども、これおかしいですよね。

Aちょっと偏ってますよね。

B偏ってる。少なくとも、うん？

A これはクプレットって言葉だけどいいですよね。これはそのままクプレット

っていう

Bクロームプックの後、いくつか種類はある中でその中でうちはこれ、とかね。

あと、中国のタプレットだってあるわけだから。中国の OSとかね。色んなのあ

る中でこれっていうのはわかるけど。とにかくクロームプックありきで全部ク

ロームプックだもんね。おかしいよね。どういうことなのって。まあとにかくこ

の人にはねもう疑惑の専門商社、うん、長谷部さんが疑惑の総合商社だとすれ

ば、万十嵐さんは疑惑の専門商社ですね。

Aなっちゃってますね。

Bということで、この人の問題、引き続き私達は長谷部、長谷部じゃない、五十

嵐俊子さんが教育長を辞任するまでこの問題を徹底的に追求を続けますんで、

よろしくお願いします。最後に五十嵐俊子、辞めさせる一。

Aすごいね。ぶっ壊すじゃないの？
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Bもう一回言う？ぶっ壊したら可哀想じゃない、女性だしね。そこは敬意を持っ

てね。辞任に追い込むぞと。追い込むぞ一つといきますか。じやあ最後に、五十

嵐俊子を辞任に追い込むぞー！

A追い込むぞー！まあ子供たちのためにね、僕は自分で辞めていただきたいで

す。ほんと。

Bうんそうね。でも恥という心があればね。無いだろうな。うんその前に私が議

員もう任期満了になる方が先ですよ。残念だけど。

Aそう言わないでね、頑張っていただいて。五十嵐俊子さんには私はちょっと自

制の念を持っていただいて。

Bあれだ。次の選挙でね、五十嵐俊子だけ解任とかいう、させる会みたいな党作

って選挙出たらどうだろうね。

A あーいいかもしれない。でもこれ保護者の方ってこの事実知ったら怒るんじ

ゃないですか？

B五十嵐さんの顔出して、そしてばってん出してね、五十嵐俊子を解任させる党

って作って選挙やるの。

Aあー。渋谷で
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Bそれだってやってもいいの。私もう 2期目でなんか正直前のかなり下がって

るんだけど、こいつクビにさせるためだったらまだ仕事頑張れる気がする。

Aあー。じやあこれ頑張ってください。

Bやるか。

Aやるか。

B五十嵐俊子クビにする党。

Aうんね。これはやっばり

Bでね、駅でねほら五十嵐さんの顔にバッテンつけてこういう人教育長だめで

すってチラシばんばん撒いて、あの一

Aこれやるといいかもしれない。

B私N国の時もね楽しかったんですよ。 NHKの悪い集金人をやっつけるって

いうのにものすごいやりがいを感じてね、毎日チラシ撒いてたんだけど。もうほ

ら立花さんがやる気なくなっちゃったから。私ももうちょっと正直この N国の

ねNHK問題大分マインド下がってるんだけど、新たなこのターゲット見つけ

たっていう感じでね。

Aでもこれは子供たちのためにやりがいあると思いますよ。だって 8000人近く
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いるんだから。

Bゃんなきゃね。あ、そうそう、あのね、なんだっけ、学校でチラシ配ってる人

いるんですよ。知ってます？

Aあーはいはい。正門のところで。

Bちょっと待ってもらっていいですか？

Aはい。

Bこれこれ。

Aただいま金子議員がですね、ビラを持ってきますんで。

B皆さんこれこれ。見える？

Aこれですね。はい。

Bこのね、町田のいじめを隠蔽した女、五十嵐教育長です。このチラシね学校で

配ってる人がいるんですって。

Aあー。なるほどいると思いますよ。

B学校で配って子供たちが見て、なんかその聞いた話なんですけど、五十嵐俊子

の歌ってあるんですって知ってます？

Aええ。そうなんですか。
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Bいやなんか聞いた話なんで、どんな歌かちょっと僕も聞いてないんだけど。こ

の悪い、これ見た子供たちが、歌作ってるんですって。

Aへえー。

Bもしその歌知ってる人がいたら教えてください。

Aはい。

B五十嵐俊子の歌。

Aは一、なんですかね。

B多分替え歌だと思うんですけど、こうやっていじめ隠蔽して、ヒラメみたいに

出世王みたいになって上がっていく悪いやつがいるっていう。

A条例制定したのにね。逆に自分は歌の代表になっちゃう。

Bそうそう。子供が歌ってるって聞いたんですよね。

Aこれいかんですね。

Bうん、教育上良くないですよね、こういうのって。

A良くないですね。

Bこれ悪いよね。まあこのチラシ配ってる人がちょっと何者なのかまだわかっ

てないんですけど。まあこの一。
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A まあでも少なくとも、こういうこと自体が適任じゃないだろって思ってる方

が他にもいらっしゃるっていうことですよね。こういうこと引き起こしてる人

が教育長になったら。ねえ．

B子供たちはこういうのね、あの、情報感度僕らよりも全然鋭いから。っていう

かこの先生って基本的になんかちょっとズレてる人多いしね．ぅん、まあ、悪い

お隣のね見本みたいな。あの、これね、うん、です。はい、すみません脱線しま

した。っていうことでまた報告させていただきます。

Aどうぞよろしくお願い致します。

B最後までご視聴ありがとうございました．

Aありがとうございました。
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YouTube動画の書き起こし抜粋版

『いじめを隠して出世した五十嵐俊子氏（教育長）と長谷部区長の任命責任を本

会議で追及した話。』

A：堀切ねんじん氏（画面左人物）

B：金子快之氏（画面右人物）

2:07 

B まあほんとはねあのこの人がこういういじめを隠蔽してきた人だと最初から

わかっていれば当然そんな人間を校長、教育長なんかふざけんなって話。むしろ

刑務所に入れるべきですよね、そんなのは。それをえー黙ってやったと。

で今回ですね、あの一 先生がまずトップバッターで聞いていただいたんです

けれども、はい、その話を

11:09 

B好きなときに自由にいじめに使われてて、しかも一番悪いのこの人ですから

ね。

11:37 

ー



Bそれをあえて無視して、そのまあ、使わせた結果こういう事件が起きたと。し

かも、週刊誌の話だとね、いじめのクプレットのやったやつをわざと消去して、

消して、削除して、証拠残らないようにして、証拠なんで無くなったのかって聞

いたら、お助け隊みたいな、その9ヽッカーが入り込んで、全部消しちゃったんで、

もう証拠残ってません。しめしめ、みたいなこんな話。

Aそうですね。ひどいですね。

B悪いよね。隠蔽工作までやって、そこまでして、まあ、この人もね、事件起こ

したままだと定年退職、退職金貰えなくなっちゃうから。だから、退職金貰う時

まではなんとか逃げ切ろうという作戦だったんじゃないですか．

Aまあそうですね。最後の一年ね。それからあとやっば次の就職先行く時に、問

題がある校長だと。また問題が、まあ今回金子議員が実はそこ問題残したままで

しよって指摘したんですけど。こういうね、だから感じですよ。

Bあーこれあれか。

A金子議員がちょうどね。今回この後の我々で誠案が出てきた頃ってのは、この

頃なんですよね。 1月の 14日とか 15、16日です。

Bもうちょっと大きくなりますか？
I 
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Aこれがですね、今のイベントっていうのはちょうどここなんですよ。

A・ Bil月 30日に亡くなっちゃった。

Aその 2週間前にこのイペント。その 2週間後、ここの 2週間後にまた寛さん

との問題。

Bトラプルは解決しているって、 12月の段階では言っているらしいですよ。

Aそう。

B調査、学校側は。亡くなって解決している。で年が明けてから、重大事態とし

て報告をしたと。

Aうん、今やったそこでここね、この亡くなったことを公表したんですけど。こ

の頃に我々の談案を、議長からほら、

B貰った。

14:19 

Bそうね。まさかこんないじめに関わってて、その上隠蔽までしてるなんてね、

全く聞いてませんでしたね。

16:02 

B実際に隠蔽したっていうこの重大な事実があって。
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＼ , i 

17:56 

B本当の事を言わない。私本会議で言ったんだけど、いわゆる不実告知と言われ

る、本当の事を知らせない。わざと、都合の悪い事をわざと言わないことによっ

て、人を願して、意思決定させる、これはね絶対やっちゃいけない事なんですね。

Aそうですね。ましてや教育長ですからね。ものすごくデリケートな問題で、僕

だけ知ってればいいやっていう区長の態勢ではなくて。少なくとも清廉潔白と

はいわなくとも、ほぽそれに近いのがただやっばりね選ばれたら。ましてやこん

な問題をここで隠蔽するような方がね。

B少なくとも私はこいつのこと先生とは呼べませんね。先生とは思わないし、も

うクズ中のクズ、キングオプクズだと僕は思ってるんです、五十嵐俊子さんのこ

と。子どもたちだってそう思ってると思いますよ。こんなゴマスリばっかり上手

くって、ごますり上手な人が、こんな人が、子供がね大切な子供さんが亡くなっ

たのに、まるでそんなの平気な平左で教育長どんどん上り詰めて行ってどんど

ん出世する、隠蔽する、いい加減な嘘つく、で取材受ければ逃げて回る、こんな

人で人問を先生って呼ぺますかって。絶対呼べませんからね．

19:17 
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A今他に条例ですごく厳しい条例が出ていて、議会でちょっと反発してるんで

すけど。そのことについて普通に教育長はちょっとね、議会と嗜めるようなこと

言ったりできる方の、ぐらいな方は今までいたんですけど、もうそういうことに

も一切何も言えないんですよ。だから申し訳ないけど、教育長としての能力、そ

こはあんまりないんじゃないかと思うのと。あとやっばり、金子議員もおっしゃ

った、こういうことを隠蔽して我々議会の議案が通過したら、こうやって初めて

遺族に弔問行くとかね、ちょっとその前になって議案が通りそうですよってい

ったら、今までこのいじめと死因因果関係ないって言ってたのに、まあ最終的に

は因果関係、議案が通ってね、我々の議案が通った後は、いじめが死因の 1つだ

って突然認めたりとかね。

Bそう。ちゃんと弁護士と打ち合わせして、自分に罪が及ばないように、自分に

影響がないようにちゃんとお膳立てした上で、やっと遺族のところに行って謝

ったふりをして、あとそれではいさよなら、もうそれ以来一度も行ってないって

いうこういう話でしょ。まあこんな卑怯な人間、もうね私本当ねずるい人間って

嫌いなんですよ。そういう奴とかね｀議会にもそういうのいっぱいいるんだけど

も。ただね、残念ながら、今日本だけじゃない世界中どこでもそうだけど、ずる
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い奴ほど幅をきかせるっていう世の常だけど。それが目の前で起きてて、しかも

それが子供達に教える、教育のトップに立ってる。絶対許せない。こいつだけは

本当にね、長谷部さんもおかしいけど、五十嵐俊子は本当こいつ許せないです

ね。

27:36 

Bなんだっけ、都議のデプちんのあの人。あの人と共通するものあると思うんで

すよ。結局都合悪くなった人間守る、でも給料は欲しい、説明はしない、追い込

まれるまでは意地でもこの座位に座り続けるっていうね。厚かましい。なんかこ

の世の恥を絵に描いたようなこの悪い 2人の女。

33:39 

Bということで、この人の問題、引き続き私達は長谷部、長谷部じゃない、五十

嵐俊子さんが教育長を辞任するまでこの問題を徹底的に追求を続けますんで、

よろしくお願いします。最後に五十嵐俊子、辞めさせる一。

Aすごいね。ぶっ壊すじゃないの？

Bもう一回言う？ぶっ壊したら可哀想じゃない、女性だしね。そこは敬意を持っ

てね。辞任に追い込むぞと。追い込むぞ一つといきますか。じやあ最後に、五十
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嵐俊子を辞任に追い込むぞー！

A追い込むぞー！まあ子供たちのためにね、僕は自分で辞めていただきたいで

す。ほんと。

Bうんそうね。でも恥という心があればね。無いだろうな。うんその前に私が議

員もう任期満了になる方が先ですよ。残念だけど。

Aそう言わないでね、頑張っていただいて。五十嵐俊子さんには私はちょっと自

制の念を持っていただいて。

Bあれだ。次の選挙でね、五十嵐俊子だけ解任とかいう、させる会みたいな党作

って選挙出たらどうだろうね。

A あーいいかもしれない。でもこれ保護者の方ってこの事実知ったら怒るんじ

ゃないですか？

B五十嵐さんの顔出して、そしてばってん出してね、五十嵐俊子を解任させる党

って作って選挙やるの。

Aあー。渋谷で

Bそれだってやってもいいの。私もう 2期目でなんか正直前のかなり下がって

るんだけど、こいつクビにさせるためだったらまだ仕事頑張れる気がする。
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：
 Aあー。じゃあこれ頑張ってください。

Bやるか。

Aやるか。

B五十嵐俊子クピにする党。

Aうんね。これはやっばり

Bでね、駅でねほら五十嵐さんの顔にバッテンつけてこういう人教育長だめで

すってチラシばんばん撒いて、あの一

Aこれやるといいかもしれない。

B私N国の時もね楽しかったんですよ。 NHKの悪い集金人をやっつけるって

いうのにものすごいやりがいを感じてね、毎日チラシ撒いてたんだけど。もうほ

ら立花さんがやる気なくなっちゃったから。私ももうちょっと正直この N国の

ねNHK問題大分マインド下がってるんだけど、新たなこのクーゲット見つけ

たっていう感じでね。
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